

jueves 15 de agosto de 2024

# Tejina se adentra de lleno en el programa festivo de San Bartolomé

*San Roque, Chinamada, Bajamar, Las Gavias y San Lázaro viven este fin de semana sus fiestas patronales con diferentes actividades*



Archivo Verbena La pamela Tejina

El pueblo de Tejina se encuentra ya de lleno en la celebración de sus fiestas patronales en honor de San Bartolomé. Si bien el punto culminante de los festejos será a finales de agosto, con la entrada de los esperados Corazones en la plaza, este fin de semana se vivirán ya algunos de los principales actos del programa elaborado por la comisión de Fiestas con el apoyo de la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna, que invita “a disfrutar del rico calendario festivo que ofrece nuestro municipio durante el mes de agosto, tanto en Tejina como en numerosos pueblos y barrios”, comenta el concejal del área, Dailos González.

Este mismo jueves tiene lugar la popular Verbena de la Pamela, que desde las 15:00 horas contará en la plaza

de la iglesia con las actuaciones de las orquestas Guaydil y Dorada Band, en tanto que la plaza del Ramal hará lo propio DJ Jesu. La cita, que cada año despierta mayor expectación, especialmente entre el público más joven, se prolongará hasta las 21:30 horas.

En la jornada del viernes el protagonismo es para el Festival Reggae, con las actuaciones de Picaretas Reggae y Dactah Chando a partir de las 21:00 horas en la plaza de la iglesia. Previamente, y en el mismo escenario, tendrá lugar la XXXI Gala de Artes marciales, a cargo de la Escuela Eliseo Díaz (18:00 horas), y el fallo del XXXVIII Concurso de Poemas y Coplas Corazones de Tejina (a las 20:30 horas en el Teatro Unión).

El turno para el deporte llega el sábado, con la disputa del XXXVI Bestialón de Tejina. La exigente prueba, que incluye natación, ciclismo y carrera a pie a lo largo de más de 13 kilómetros, se desarrolla desde las 9:30 horas, organizada por el Club de Atletismo Atalaya y el Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna. Ese mismo día la plaza de la iglesia alberga una tarde de música electrónica DJ Santi, DJ Jesu y DJ Romén y, ya en horario nocturno, el concierto de Néstor y su Banda y Ni un Pelo de Tonto (22:00 horas).

La práctica deportiva tiene continuidad en la mañana del domingo, con la celebración de la fiesta de la bicicleta, partiendo desde las 10:30 de la plaza de la iglesia, en un recorrido por las calles José Rodríguez Amador, Camino de La Cruz, Camino de la Costa, Camino de San Remo y regreso al punto de partida por Camino Palenzuela. La jornada del domingo se cierra con la proyección de la película 'Fiesta de Tejina hace diez años', a las 21:00 horas en la plaza de la iglesia.

### **Otras citas festivas**

Las fiestas en los pueblos y barrios de La Laguna se suceden durante todo el mes de agosto. Además de en Tejina, este fin de semana hay diversas citas en distintos lugares del municipio en los que se unen tradición, folclore, cultura, cultos religiosos y actos puramente festivos.

Las Gaviás celebra la Virgen de Candelaria con un programa que arranca el viernes con festival de variedades y verbena popular con las actuaciones de Pepe Benavente y Toño Morín, y se prolonga el fin de semana con actividades infantiles, yincana de juegos, verbenas.

También en torno a la Virgen de Candelaria la Asociación de Vecinos de San Lázaro organiza una gran fiesta infantil este jueves, 15 de agosto en la plaza de la iglesia. La jornada arranca a las 9:00 horas con diana de corneta de tambores y contará con castillos hinchables, talleres, música, magia, para concluir a las 14:00 horas con una paella vecinal, antes de la función religiosa y la procesión de la tarde. Colaboran en esta jornada la Asociación de Mayores Parque de San Lázaro y la Concejalía de Fiestas.

El barrio de San Roque arranca este viernes a las 12:00 horas sus fiestas patronales, una de las más antiguas del municipio, con la celebración litúrgica y la procesión del santo alrededor de la ermita. Durante tres días habrá actuaciones musicales (incluyendo un tributo a Marc Anthony en la noche del viernes), verbenas, actividades infantiles y, especialmente, el Paseo Romero el mediodía del sábado.

Del mismo modo, Chinamada vive este fin de semana sus fiestas patronales en honor a San Ramón Nonato, organizadas por la Asociación de Vecinos Aguaide con la colaboración del Ayuntamiento de La Laguna. En su programa de actos destaca el festival de variedades en la tarde del sábado, concluyendo con la verbena popular protagonizada por la orquesta La Calle; las funciones propiamente religiosas el mediodía del domingo y, tras la procesión, las actuaciones de las parrandas Las Mercedes y El Batán, la degustación de paella y la verbena popular con La Clase Aparte.

Por último, Bajamar continúa celebrando durante el mes de agosto sus fiestas en honor del Gran Poder. Este fin de semana destacan en su programa de actos el Festival Folklórico de este viernes, a partir de las 21:00 horas; la verbena popular del sábado, tras las funciones religiosas; y las actuaciones musicales de los grupos Escuela de Calor y Acontra, en la tarde del domingo.

